



CIMALPES

8 Pièces

578 m²

Réf. 7938

4 750 000 €

St-Gervais-les-Bains

Maison à vendre (74170)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur d'un environnement privilégié, cette propriété d'exception dévoile un panorama magistral sur le massif du Mont-Blanc. Développant une surface totale de 578 m², dont 438 m² habitables, le chalet séduit par ses volumes remarquables et son exposition Sud-Est. Les espaces de réception baignés de lumière s'ouvrent généreusement sur l'extérieur. Cinq chambres composent la partie nuit dans une atmosphère élégante. Un espace bien-être avec sauna prolonge l'expérience. En annexe un garage double. Une propriété rare et exclusive conjuguant panorama, volumes et art de vivre alpin destinée aux ...

Nestled in a privileged setting, this exceptional property boasts breathtaking panoramic views of the mont blanc massif. Spanning a total area of 578 sq M, including 438 sq M of living space, the chalet impresses with its remarkable proportions and southeast exposure. The light-filled reception areas open generously onto the outdoors. Five bedrooms comprise the sleeping quarters, each offering an elegant ambiance. A wellness area with a sauna, hammam and outdoor jacuzzi further enhances the experience. A double garage is also included. This rare and exclusive property, combining panoramic ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

